



dos en hechos ilícitos" y con porte de armas de fuego e indicó que con la subsecretaría de Prevención del Delito, Carolina Leita, están trabajando "con datos que tenemos con las trayectorias de estos niños, niñas y adolescentes" para reducir la criminalidad en menores.

"El esfuerzo que tiene que hacer el Estado es que aquellos que iniciaron sus carreras criminales, interrumpirlas tempranamente. Y aquellos que están sujetos a factores de riesgo, evitar

que inicien esas carreras criminales", agregó. Para ello dijo que "se requiere intervenciones públicas y privadas pero con un propósito común".

Por su parte diputados UDI pidieron que el ministro Cordero sea citado a la comisión de Seguridad de la Cámara para que se pronuncie respecto a estos crímenes.

Desde la oposición también resurgió la idea de reevaluar la edad mínima con la que una persona pueda ser imputada.



El ministro explicó los motivos detrás de la baja en la actividad.

Indicador cayó 0,1% en febrero

Marcel apunta al año bisiesto como motivo del Imacec negativo

El ministro de Hacienda afirmó que el "ritmo de expansión de la economía se mantiene".

El Indicador Mensual de Actividad Económica (Imacec) de febrero de 2025 cayó por primera vez desde junio del año pasado según informó el Banco Central, mostrando una contracción de la economía de 0,1% influenciada por el apagón que afectó al país ese mes y el efecto calendario, al tener un día menos que el año pasado que fue bisiesto.

De hecho, según el ministro de Hacienda, Mario Marcel, eso último es por lejos el principal factor detrás del mal desempeño de la actividad en el segundo mes, por lo que resaltó que el "ritmo de expansión" que la econo-

mía venía mostrando en los últimos meses "se mantiene".

"Quiero ser bien claro: esta cifra (la caída del Imacec) fundamentalmente corresponde al hecho de que en 2025 el mes de febrero tuvo un día menos que en 2024. Si uno lo divide por el número de días en el mes, significa 3% de días que no tuvo 2025 comparado con 2024. Esto es más que un tema de estacionalidad o feriado; simplemente es un día que no existió", manifestó.

"El tema del año bisiesto es mucho más importante que cualquier otro factor", subrayó el

titular de Hacienda. "El efecto del día faltante es cinco veces mayor al del apagón", afirmó.

Dicho eso, sostuvo que si se considera la variación a 12 meses del Imacec desestacionalizado, donde se corrige por el tema de los días hábiles o no existentes, "tenemos un incremento de 2,1% en el (Imacec) no minero y 1,3% en el Imacec total".

"Esto nos ayuda a entender que el ritmo de la expansión de la economía se mantiene bastante similar al de los meses anteriores, una vez que uno le saca estos elementos de estacionalidad", insistió Marcel.